Apuntes sobre desaparición de personas

La desaparición de personas es un grave fenómeno que ocurre sistemáticamente en nuestro país. Es un delito y una violación grave a los derechos humanos de las víctimas directas, tales como la libertad personal, la integridad física y emocional, la identidad y la protección de la justicia; pero también a los de las víctimas indirectas, quienes ven trastocados, entre otros derechos, su integridad psíquica y moral.

Esta obra da a conocer la legislación y los criterios y estándares jurídicos más relevantes en materia de desaparición forzada, con el propósito de fungir como una herramienta práctica que ayude, tanto a las personas defensoras como juzgadoras, en la defensa de los derechos humanos de quienes son víctimas de desaparición.